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为什么这几天股票跌的这么厉害啊|股票为什么这几天总
跌啊-股识吧

一、为什么最近股票跌的这么厉害？

对于这个问题，很多人可能会从政策、资金、国际环境等等来找答案，这是不错的
，尤其是政策因素的影响，永远是伴随着股市运行的；
资金就更不用说了，有资金流入，股市当然上涨，流出即下跌了；
国际环境——包括汇率、主要股票、期货市场价格变化、战争等等都会影响到国内
股sr票市场。
但是，很多人都忽视了重要的一点：股票市场具有它自身的运行规律！ 股票的买
和卖，其实就是买卖双方的心理博弈，成交价格是买卖双方的利益平衡点，所有的
因素最终都通过买卖双方的心理反映到价格上来。
所以，股票市场的运行是以市场信心为基础的。
是市场心理的具体反映：低买高卖、快涨回调、急跌反抽，这都能解释为：市场上
取得某种共识——平衡！虽然在股票市场中，不平衡是常态，但是偏离平衡太远了
，它就要回归平衡，就象钟摆一样，这就是规律。
所有的因素都在这个基础上发挥作用，你可以打破趋势的进程，但不可以改变趋势
。
这就是规律的作用！例如：上升趋势中，1996.12底由于沪市上涨过猛，中央发了个
文件，造成连续三天大跌，绝大部分股票三天内以跌停收盘，但是市场该涨的还是
要涨，不会因为政策因素而转向，97年上半年一直继续在涨；
同样，在2242点以后，下降趋势出现后，政府也多次出台了救市政策，但是均未奏
效，原因就是市场还没有回归到位！ 简单而言，影响股票市场的因素既有基本面
的因素，也有市场其本身的运行规律，有些时候基本面因素影响大一些，更多的时
候规律所起的作用大一些。
对于大盘而言，高位容易形成头部，低位容易产生底部。
应该说，市场的高与低是相对的，原来的高位随着时间的推移会变成低位，同样，
原来的低位也可以变成高位，但是在一个时间序列（一波牛市行情）里，高的就是
高的，低的就是低的。
有人要问：为什么不能创新高？问得好。
资金停止流入了当然就不能创新高了。
又问：资金为什么停止流入？答：因为觉得市场价格在高位，没有盈利空间。
再问：如何判断市场在高位？答：市场心理影响到市场信心。
在股票市场上混的，都或多或少想从过去探知现在，从历史推导未来，那么，大盘
的运行轨迹、时间、关键点位、支撑与压力等等，都会深深地影响着我们的思维，
影响我们的判断，因为市场相信：历史会重演——只是以不同的方式而已，我们每
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个人都有自己的心理高位和低位，而主流意见就是真理。
头部因资金不再流入而形成，底部是资金流出萎缩而产生；
头部与底部之间是趋势。
当空头趋势形成时，资金在流出，持币者是不会介入的，只有在资金流出枯竭时，
也就是成交量萎缩时，资金才会大规模入市，并且一举扭转趋势。
确定多头趋势以后，在没有形成头部之前，它会继续上涨，资金会不断地流入。
需要明确一点是资金与趋势的关系。
资金在空头市场末期的流入，改变了市场的趋势，使之由下降转变为上升，由此看
来，适乎是资金在主导着趋势。
其实不然，市场不平衡是常态，在空头运行地极点后，市场已经具备反向修正的条
件，资金乘势入场形成合力，趋势形成后又吸引更多的资金进来，将市场推高。
如果资金是在多空平衡点上入场会怎么样呢？会形成盘整，也就吸引不了其他资金
进来。
所以说，资金和市场的关系是，两者互相影响，但是先有趋势后有资金。
（这一点，在楼市也适用，政府总是以为房价高是抄家的缘故，其实房价不涨，谁
去抄？）没有趋势肯定没有资金。
资金是影响股票市场涨跌的直接因素，但是，决定资金流入与流出的是市场信心。
人的心理活动影响了判断，判断决定了行为，行为又导致了后果。

二、为什么股票跌的这么厉害

价值回归，挤出泡沫有利于股市健康发展。

三、为什么最近股票跌的这么厉害？

大盘早已经脱离了上升趋势，这轮行情大盘是围绕5月均线运行的，现在5月均线压
制股指，在看看这轮的涨幅，已经是7.65倍了，很高了，回过头来分析这轮行情是
什么发动的，为什么?是奥运，有点，是宏观经济走好，有点，是人民币升值，也
有点，但是我认为这些都是不重要的，重要的是所谓好的公司要在这个市场里抽血
.那就是融资，圈钱.试想一下，现在发了多少大盘股，要是在熊市发的出去么，还
有法人股的减持，这都需要有个很好的市场来配合.至此发动了这轮行情，一旦没
什么可以上市的.大盘就会走一个漫长的回归道路，为庄稼买单的都是股民，想想
中石油，高位是谁在买，这都是鲜明的对比.总之一旦趋势有变化，我们应该出局
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，想想97回归概念，奥运概念会给我门带来什么 ?顺势而为是最好的选择，不要轻
易的抢反弹，等大盘月线回5月均线上方，在进场，现在风险大于收益.个人看法 想
想2年的牛市已经能够涨了很多了.7.65倍，个股涨10倍以上的很多了，不要想有什
么10的牛市，主力也是以获利，为目地的. 08年就是下跌趋势，中途出现反弹是很
正常的，不要反弹一来，就认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛市，
是怎样启动的，启动的原因是什么，最宗达到什么目的，我理解2年的牛市，市场
大量的融资，发行大盘股，法人股减持，这都需要资金，试想一下，要是在熊市能
发这么多大盘股么?肯定不能，每发一个就会很快的跌破发行价的，那就达不到融
资的目的.所以必须发动一个很大的行情，为融资铺平道路. 现在该发的基本都发完
了，股票也涨了很高了.主力没有理由不出局兑现，想想48元，是谁在买，是散民.
最后买单的都是散民. 以上个人看法，谨慎采纳

四、为什么股票下跌的这么厉害

股票下跌原因很多
⒈受美国诱惑人民币升值影响，造成通货膨胀，CPI也随着降低，市场不稳定
⒉国际油价上涨，引发市场物价上涨，对股票购买力下降 ⒊还有个秘密---就是，
中国国内自然灾害严重，经企业援助，企业内又出现亏空，股票当然要降了 在说
，跌到十八层地狱，跌下的投资者多了，不要阔建一下到36层，还会继续跌呢！！
！

五、这几天股票跌这么厉害到底是什么原因

中国股票市场不像外国，根据上市公司的价值，和实体经济来进行购买。
中国经济低迷，央行进行货币宽松政策，大量资金进入股市，导致了股市集体上涨
。
那么大家买股票的标准，就不再是参考个股信息，和上市公司本身的价值。
反而是以大盘走势来判断个股的走势情况。
一句话大盘影响一切。
目前股票市场，就是大资金的博弈。
个股都跟随大盘进行波动。
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六、股票为什么这几天总跌啊

前期涨幅过大，正常调整罢了，这是看股票系统交易网是这么说的，发给你参考一
下， *：//*stocksys.net/html/930.html，感觉有用的话，给加分啊，呵呵。
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